



Bruxelles, le 5 juin 2025

Les élèves du fondamental participent à des rencontres avec des athlètes de haut-niveau, valides ou moins-valides

Dans le cadre du parcours PECA (Parcours d'Education Culturelle et Artistique) décliné sur la thématique des Jeux Olympiques, les élèves du fondamental ont l'opportunité de rencontrer différents sportifs de haut-niveau valides ou moins-valides.

Chloé Caulier (Grimpeuse), Piotr van Montagu (Archer), Anne Zagré (Sprinteuse), Kim Gevaert (Athlétisme), Hamza Taleb (Pongiste), Ilias Ben Kaddour (athlétisme) font partie de ce casting de choix.

Les séances se déclinent suivant des modalités qui permettent au sportif d'une part de s'exprimer via un témoignage, puis d'autre part de proposer une initiation à son sport de prédilection.

Avec Chloé Caulier, rendez-vous en salle d'escalade et avec les autres sportifs, direction plutôt le tarmac des cours de récréation ou les complexes omnisports.

Le parcours PECA vise à fédérer un esprit de cohésion. Les **Jeux Olympiques** ont été sélectionnés en raison de l'effervescence qu'ils ont suscité pendant l'été dernier. Les élèves étaient également invités à travailler la thématique sous le prisme de l'inclusion et la transdisciplinarité. Ils exposent actuellement toutes leurs œuvres au sein des caves de Saint-Géry.

« Ces rencontres permettent d'inspirer, de motiver, mais aussi de promouvoir les valeurs du sport et d'un mode de vie sain auprès de nos élèves. Elles élargissent leurs horizons, les invitent à se dépasser, à repousser leurs limites et à gérer les défis. » indique **Faouzia Hariche**, échevine PS de l'Instruction publique.

Anaïs Maes, échevine de l'enseignement néerlandophone (Vooruit), a ajouté : « *Le sport a le pouvoir de relier les gens et d'abaisser les barrières. Grâce à ces rencontres, nos élèves découvrent non seulement de nouveaux sports, mais aussi des histoires inspirantes de persévérance et d'inclusion. Ce projet contribue à une culture scolaire ouverte et inclusive où chacun a la possibilité de s'épanouir* »

Contact presse :

Thaïs De Bontridder, cabinet Hariche - 0492/18.10.07 – thais.debontridder@brucity.be



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

